
Markus Feulner (#7)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. Juni 2011, 07:40

Welcome in Nuremberg !!!

Beitrag von „1973er“ vom 3. Juni 2011, 07:48

Schon sicher?

Beitrag von „hoeschler“ vom 3. Juni 2011, 07:49

Also zumindest online nicht verifizierbar.
Die BILD nehm ich da aber wie üblich raus aus dem Pool der Gazetten

Beitrag von „1973er“ vom 3. Juni 2011, 08:03

scheint laut Transfergerüchte im Kicker zu stehen ....
... dann wohl doch glaubhaft .....

also Willkommen!

Name sagt mir klar was, hab mich aber noch nicht so genau mit ihm beschäftigt.

Spielt eher so die 8 als die klassische Zehn, gern auf halblinks, oder?
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Beitrag von „El Molotov“ vom 3. Juni 2011, 08:04

Zitat von 1973er 

scheint laut Transfergerüchte im Kicker zu stehen ....
... dann wohl doch glaubhaft .....

also Willkommen!

Name sagt mir klar was, hab mich aber noch nicht so genau mit ihm beschäftigt.

Spielt eher so die 8 als die klassische Zehn, gern auf halblinks, oder?

Alles anzeigen 

Füge noch ne Frage an:
Ist er ein Standardspezialist? Kann man diese Baustelle als geschlossen sehen?

Von mir ansonsten natürlich auch:
Willkommen in Nürnberg!

Beitrag von „hoeschler“ vom 3. Juni 2011, 08:16

Aus Scheßlitz stammter also.

Ich dacht da gibts nur Milch.

Hajo, warum a ned amol an Bambärcher, ge?
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Beitrag von „marcelinho“ vom 3. Juni 2011, 08:21

Nach den Ruhrnachrichten soll der Club den Wechsel heute offiziell verkünden:

Zitat 

DORTMUND Borussia Dortmunds Mittelfeldspieler Markus Feulner (29) steht kurz vor
einem Wechsel zum Liga-Konkurrenten 1. FC Nürnberg. Der "Club" will am Freitag eine
offizielle Stellungnahme abgeben.

http://www.ruhrnachrichten.de/…/bvbnews/art11635,1308020

Hecking wird sich schon etwas dabei gedacht haben, er wollte den Spieler. Und ich sehe es
auch nicht ein, ihn von vornherein als 2. Broich anzusehen.

Beitrag von „1973er“ vom 3. Juni 2011, 08:24

Dass jetzt jeder an Broich denkt ist doch quatsch,
bloß weil es ein Mittelfeldspieler ist, der von der Bank eines Erstligisten kommt.....

Feulner soll übrigens ein begnadeter Klavierspieler sein ...... 

Mal sehen, was unserem nächsten griechischen Mittelkstürmer da blüht.....

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 3. Juni 2011, 08:24
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Spielt Ihr auch mit, oder redet Ihr nur drüber? 

Zitat von kicker, 3.6.2011 

Feulner unterschreibt für zwei Jahre
Der 1. FC Nürnberg biegt in Sachen Kaderplanung auf die Zielgerade ein und
verpflichtet Markus Feulner als siebten Neuzugang. ... nun haben die beteiligten
Parteien Dortmund, Club und Feulner eine Einigung erzielt, lediglich die Unterschrift
unter das Arbeitspapier, das für zwei Jahre gelten soll, fehlt noch, sie wird in den
kommenden Tagen folgen. Die Ablöse beträgt 250 000 Euro. Der 29-jährige
Mittelfeldakteur spielte beim Meister aus Dortmund vergangene Saison keine Rolle
mehr, er kam nur auf sechs Kurzeinsätze.
...

Beitrag von „hoeschler“ vom 3. Juni 2011, 08:25

Naja, jetzt da er ja sowieso da ist....

Also ich bin mir nicht sicher. Die letzte Saison beim BVB war absolut verschenkt. Kaum
EInsatzzeit, wenn dann nur mal 5 Minuten, da einzige mal, wo er bissl länger gespielt hat war
im DFB Pokal gegen Offenbach. Und da ist Dortmund rausgeflogen.
Damit kann man irgendwie auch null einschätzen, wie gut er tatsächlich ist. Scouten is ja wenn
dann nur im Training möglich

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 3. Juni 2011, 08:33

Ich habe es schon bei dem anderen Feulner-thread geschrieben....da die Ablösesumme mit €
250.000,--- extrem niedrig ist ( irgenwo las ich auch - Kicker ? -, daß Hannover € 800.000,--
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zahlen sollte, was realistisch erscheint ), bin ich mir sicher, daß mindestens 1/2 Mill. € mit dem
Gündogan- deal verrechnet wurde. Ähnliches deute die NN-online auch schon vor Tagen an.

Nicht ungeschickt gemacht, Herr Manager, da davon nun keine 20 % nach Bochum fliessen.....

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Juni 2011, 08:49

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich habe es schon bei dem anderen Feulner-thread geschrieben....da die Ablösesumme
mit € 250.000,--- extrem niedrig ist ( irgenwo las ich auch - Kicker ? -, daß Hannover €
800.000,-- zahlen sollte, was realistisch erscheint ), bin ich mir sicher, daß mindestens
1/2 Mill. € mit dem Gündogan- deal verrechnet wurde. Ähnliches deute die NN-online
auch schon vor Tagen an.

Nicht ungeschickt gemacht, Herr Manager, da davon nun keine 20 % nach Bochum
fliessen..... 

Vielleicht hat man sich so ein Vorkaufsrecht auf Feulner gesichert. Man konnte sich ja zu dem
Zeitpunkt des Gündogansabgang nicht sicher sein, daß Feulner sich für den Club entscheidet.

Beitrag von „marcelinho“ vom 3. Juni 2011, 08:58

Zitat 

Fix: Feulner verstärkt die Franken-Fraktion beim Club
Dortmunder Meisterspieler unterzeichnet Zweijahresvertrag in Nürnberg
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NÜRNBERG - Beim 1. FC Nürnberg wird bald Vollzug gemeldet bei einem Transfer, der
sich schon in den vergangenen Tagen abzeichnete. Markus Feulner (29) kehrt
ausgestattet mit einem Zweijahresvertrag in die fränkische Heimat zurück. Nach zwei
Spielzeiten tristem Reservisten-Dasein beim frisch gekürten Liga-Champion Borussia
Dortmund will der gebürtige Scheßlitzer - gewinnbringend fürs Club-Mittelfeld - an seine
alte Leistungsstärke anknüpfen

http://www.nordbayern.de/nuern…ktion-beim-club-1.1277151

Beitrag von „1973er“ vom 3. Juni 2011, 09:11

Zitat von chesserio 

Einen Broich brauchtS dann halt jedes Jahr. Gibt mir schon zu bedenken, dass die
Hausaufgaben in Sachen ekici guenni Ersatz in keinster Weise erledigt wurden. Das
wird sich auch mit einem didavi Transfer nicht ändern.klement ist die einzige Hoffnung
der hat's aber an der Hüfte und ich geh mal davon aus dass der erst nächste Saison
richtig einschlaegt. Dagegen im Sturm Top Arbeit in punkto Schieber Ersatz mit
Pekhart/esswein

Warum, warum soll er ein neuer Broich werden?
Kann sein, aber das jetzt schon als Fakt darzustellen, ist kompletter Quatsch!

Welche Lösung der Hausaufgaben hätte für Dich eine 1 mit * bedeutet? Özil?

Beitrag von „wikinger“ vom 3. Juni 2011, 09:13

Bin ja noch etwas skeptisch, ob er uns weiterhelfen wird. Trotzdem soll auch er eine faire
Chance bekommen, mich vom Gegenteil zu beweisen.
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Beitrag von „schubi“ vom 3. Juni 2011, 10:01

stand bei Klopp in der Hierarchie noch vor Hajnal, glaub schon dass er uns helfen kann

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Juni 2011, 10:12

Der hat mit Broich garnix am Hut Broich kam von der Köllner Bank. Feulner hingegen von der
Bank des deutschen Meisters.

Herzlich willkommen und gib Gas!

Beitrag von „joshy“ vom 3. Juni 2011, 10:19

Zitat von schubi 

stand bei Klopp in der Hierarchie noch vor Hajnal, glaub schon dass er uns helfen kann

Sehe ich ganz genauso! Er stand sogar vor Hajnal und wie dieser bei den Spätzle performt,
haben wir ja in der Rückrunde gesehen.
Der Feulner ist kein Blinder, sonst hätte ihn der Meistercoach Klopp sicherlich nicht zum BVB
geholt.

Feulner möchte sich nocheinmal beweisen und wird dementsprechend motiviert auftreten.
Warum soll es denn nicht klappen?
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Und viel kosten wird er uns auch nicht.

Ich gebe ihm eine faire Chance und hoffe dass er sich bei uns beweisen kann!
Und an alle die ihn schon als "Fehleinkauf" abstempeln, obwohl sie ihn noch mal einmal in
unserem Trikot haben spielen sehen: 

Beitrag von „glubberer904“ vom 3. Juni 2011, 10:37

Willkommen beim geilsten Verein in Franken 

Bin gespannt auf ihn.

Aus der nähe von Bamberg kommt er also...
Mit dem letzten Bamberger ham wir ja eigentlich gute erfahrungen gemacht 

Beitrag von „Zaphod“ vom 3. Juni 2011, 11:06

na dann herzlich willkommen.
Bin gespannt auf ihn, nur weil er beim Meister auf der Bank saß, muss er für uns kein schlechter
sein.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Juni 2011, 11:19

mit der #37: markus? feeeeeeeeuuuuuuuuuuuuuuulner!

Beitrag von „Maddin“ vom 3. Juni 2011, 11:22
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Wenn jetzt schon jemand als Fehleinkauf abgestempelt wird, bevor er einmal gegen den Ball
getreten hat bei uns, dann gibts kein Verständnis von mir. 

Willkommen beim FCN und viel Erfolg! 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 3. Juni 2011, 11:23

Zitat von MaddinXY 

Wenn jetzt schon jemand als Fehleinkauf abgestempelt wird, bevor er einmal gegen
den Ball getreten hat bei uns, dann gibts kein Verständnis von mir. 

Willkommen beim FCN und viel Erfolg! 

 Is halt wie so oft

Beitrag von „moonlight“ vom 3. Juni 2011, 11:24

feulchen ein clubberer, wer hätte das gedacht 
na dann viel spaß und auf dass deine zeit hier beim club erfolgreicher wird als beim bvb

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. Juni 2011, 11:56
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250.000€ Ablöse, Zwei-Jahres-Vertrag .. ich denk man macht da nicht viel verkehrt. Feulner hat
durchaus die Fähigkeit sich bei uns zu einer wichtigen Kreativkraft zu(rück zu) entwickeln.
Wenn Didavi noch kommt, hätt ich mit den derzeitigen Neuzugängen keinerlei Probleme. (Ok,
Judt würd ich noch mit X austauschen.....aber mei, you cant always get what you want und so.

 )

In jedem Fall, sollte es denn fix sein: Herzlich Willkommen daheim! Auf gutes Gelingen, häng
dich rein, usw.!

Beitrag von „Wirthsson“ vom 3. Juni 2011, 12:04

Guter Transfer...kann man wenig falsch machen!! Wünsch ihm viel Glück und der packt das, da
bin ich mir sicher!!

Beitrag von „clubbaer“ vom 3. Juni 2011, 12:06

herzlich willkommen, ich freu mich auf die nächste saison :hoch:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juni 2011, 12:07

hmmm... sehe es nachwievor kritisch aber ne faire Chance hat er verdient... 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Juni 2011, 12:16

der kann doch glaub ich gute ecken und freistöße schiessen?
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Beitrag von „Thomas“ vom 3. Juni 2011, 12:24

Herzlich Willkommen !

250000 Euro ist nicht viel....
bei den paar Kröten kann man nicht viel verkehrt machen

http://www.kicker.de/news/fuss…eibt-fuer-zwei-jahre.html

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Juni 2011, 12:24

Bin skeptisch... aber hey das war ich bei Schieber auch (auch wenns hier andere Vorzeichen
sind)

Schaun wir mal. Ist wohl Backup für Hegeler auf der 10?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Juni 2011, 12:30

soweit ich weiß wollten wir ihn schon Ende der Neunziger für unsere Jugend holen und
aufbauen. Aber er hat es damals vorgezogen zu den Bayern zu gehen.
Der Mann hat eine gewisse Grundqualität und ist noch in einem guten Alter.
Ein paar Erfahrene braucht man u. Feulner passt auch in unsere Preisklasse .....

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Juni 2011, 12:31

Zitat von Exilfrange 
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Bin skeptisch... aber hey das war ich bei Schieber auch (auch wenns hier andere
Vorzeichen sind)

Schaun wir mal. Ist wohl Backup für Hegeler auf der 10?

er kann auch linkes MF und auf der 6 spielen

Beitrag von „clubbaer“ vom 3. Juni 2011, 12:34

er passt ideal in das anforderungsprofil, des erfahrenen spielers, den hecking und bader
verpflichten wollten

glüchwunsch, auftrag erfüllt :hoch:

Beitrag von „Clubi“ vom 3. Juni 2011, 12:38

Zitat von clubbaer 

er passt ideal in das anforderungsprofil, des erfahrenen spielers, den hecking und
bader verpflichten wollten

glüchwunsch, auftrag erfüllt :hoch:

Der Sportökonom lobt sich gerne selbst!

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Juni 2011, 12:40
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Zitat von Zarate_66 

er kann auch linkes MF und auf der 6 spielen

Er wurde dort eingesetzt, kann es aber überhaupt nicht. Absoluter zentrumsspieler, auf den
außen total verschenkt. Jetzt muss er sich nur durchsetzen, kicken kann er.

Beitrag von „Clubfred“ vom 3. Juni 2011, 12:43

Ich bin da nach den Errfahrungen mit Broich, Masmanidis etc. doch recht skeptisch.
Ich laß mich aber gerne überraschen ... 

Beitrag von „T-Byrd“ vom 3. Juni 2011, 13:39

Hier werden wieder reichlich merkwürdige Vergleiche angestellt. Feulner ist nicht Broich oder
Masmanidis!

Aber wenn schon verglichen werden muss, wie wär's hiermit:
1998 kam ein gewisser Thomas Hässler vom KSC nach Dortmund, wo er sich mit dem
damaligen Trainer überwarf und daraufhin praktisch nur auf der Bank/Tribüne saß. Als alle
schon glaubten Hässler wär am Ende, wechselte er zum TSV 1860 und spielte noch 4 weitere
Saisons in der BuLi mit großartigen Leistungen (1999/2000 Platz 4).
Aber auch das ist natürlich Quatsch, denn Feulner ist auch nicht Hässler.

Beitrag von „-Dust-“ vom 3. Juni 2011, 13:44

Zitat von Thomas 
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Herzlich Willkommen !

250000 Euro ist nicht viel....
bei den paar Kröten kann man nicht viel verkehrt machen

http://www.kicker.de/news/fuss…eibt-fuer-zwei-jahre.html

Wegen den paar Kröten (oder weniger) soll sich Wolf nen neuen Verein suchen... 

Beitrag von „FrankeSTG“ vom 3. Juni 2011, 13:46

Die Erfahrung (auch wenn zuletzt sehr wenig gespielt) spricht für ihn. Auch vom Alter her denke
ich eine sinnvolle Ergänzung, denn wir können nicht nur Jungspunde drin haben 

In dem Sinne: Herzlichen Willkommen, Herr Feulner, beim Glubb.

Beitrag von „eintakter“ vom 3. Juni 2011, 13:56

herzlich willkommen beim glubb! und net von den kritikern hier ins bockshorn jagen lassen...

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. Juni 2011, 14:06

Zitat von -Dust- 
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Wegen den paar Kröten (oder weniger) soll sich Wolf nen neuen Verein suchen... 

SOLL? WILL! 

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Juni 2011, 14:08

Zwei Jahre nur?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juni 2011, 14:11

Ja und? was soll daran verkehrt sein??? Den Fehler wie beim Broich mit seinem 4 Jahres Vertrag
macht der Club bestimmt nimmer!!

Beitrag von „Zaphod“ vom 3. Juni 2011, 14:13

Zitat von hattrick 

Zwei Jahre nur?

is doch perfekt. Nach einem Jahr weiß man mehr und kann verlängern, oder eben nicht. Find
daran nix verkehrt.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Juni 2011, 14:16
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Zitat von ThePunisher84 

Ja und? was soll daran verkehrt sein??? Den Fehler wie beim Broich mit seinem 4 Jahres
Vertrag macht der Club bestimmt nimmer!!

Feulner halte ich da von der Qualität her aber um einiges stärker als Mozart. Aber egal. Wir
werden sehn.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 3. Juni 2011, 14:52

Zitat von MaddinXY 

Wenn jetzt schon jemand als Fehleinkauf abgestempelt wird, bevor er einmal gegen
den Ball getreten hat bei uns, dann gibts kein Verständnis von mir. 

Willkommen beim FCN und viel Erfolg! 

Hast schon recht.
Skepsis kann ich verstehen (bin selbst skeptisch), aber Vorverurteilungen sind echt daneben.
Lassen wir ihn erstmal ein paar Bälle treten.
Er kann ja eigentlich nur positiv überraschen.
Vielleicht ist diese Ausgangsposition ja ideal für ihn.

Willkommen beim Club!

Beitrag von „911inHeaven“ vom 3. Juni 2011, 14:57
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Willkommen beim GLUBB!!

Hier wird deine fränkische Seele wieder aufblühen.. Lass es geschehen und schieß den Glubb in
Europapokal 

Beitrag von „-Dust-“ vom 3. Juni 2011, 16:06

Zitat von Vv00t 

SOLL? WILL! 

SOLL! Denn genau die packt der Club ja nicht drauf... 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. Juni 2011, 16:07

Einer aus dem Trio Feulner, Hegeler, Didavi (oder Klement oder Mendler) könnte Ekici durchaus
ersetzen. Gündogan war in der Rückrunde ohnehin -verletzungsbedingt- nicht mehr vorhanden.
Wenn Feulner ähnlich gute Standards schießt wie Ekici, dann passt das. Dann darf er auch
genauso viele Pirouetten um die eigene Achse drehen ... 

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Juni 2011, 16:09

Wielang braucht der FCN eigentlich wieder, um diesen Transfer Offiziell zu machen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. Juni 2011, 16:10
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Zitat von -Dust- 

SOLL! Denn genau die packt der Club ja nicht drauf... 

Insiderwissen? :shock: Es ging doch um "Wertschätzung" und eben nicht ums Geld...

Beitrag von „Tommi11“ vom 3. Juni 2011, 16:11

Zitat von -Dust- 

SOLL! Denn genau die packt der Club ja nicht drauf... 

Woher weisst du das,hast du die Verträge gelesen???

Beitrag von „joshy“ vom 3. Juni 2011, 16:28

Zitat von chesserio 

Wir koennen gerne eine Wette abschliessen wer nach 2 Jahren besser abgeschnitten
hat. Ich sage klement, wenn er das mit seiner huefte hinbekommt

Mich würde es natürlich sehr sehr freuen wenn Klement bei uns einschlägt!
Aber da ich nirgends einen Vergleich mit Klement gemacht habe, brauch ich auch nicht wetten.
Mir geht es eigentlich nur darum, dass ich es sehr schade finde, neue Spieler bereits vor ihrem
ersten Spiel als Fehleinkauf abzustempeln!
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Beitrag von „Remember68“ vom 3. Juni 2011, 16:38

Zitat von hattrick 

Wielang braucht der FCN eigentlich wieder, um diesen Transfer Offiziell zu machen?

Solang bis der Vertrag unterschrieben ist und das ist auch gut so!

Beitrag von „sillygolfer“ vom 3. Juni 2011, 16:50

Zitat von -Dust- 

SOLL! Denn genau die packt der Club ja nicht drauf... 

Was ist das denn für ein saudummes Gelaber!?
Weil Feulner verpflichtet werden sollte, konnte/wollte man Wolf kein höheres Gehalt zahlen??

Übrigens hätte Wolf doch (lt. Bader) das Gleiche wie letzte Saison verdient, wenn er regelmäßig
spielen würde! Also passt Deine Aussage überhaupt nicht. Du hättest genauso sagen können
"Bei Pekhart wurden 200.000 € zu viel bezahlt, die fehlen jetzt bei Wolf`s Gehalt"...

Soviel Intelligenz muss weh tun, oder?

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Juni 2011, 16:57

http://www.fcn.de/news/artikel/feulner-kommt-zum-club/
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Beitrag von „willidog“ vom 3. Juni 2011, 17:08

Zitat von BöhserGlubbfan 

http://www.fcn.de/news/artikel/feulner-kommt-zum-club/

Herzlich willkommen Markus Feulner.
Ich finde, er ist eine sympatische Person, hat sein Können schon bewiesen und passt zum Club.
Ich wünsche ihm viel Erfolg mit dem Club! :hoch:

Beitrag von „frank.schwarz“ vom 3. Juni 2011, 17:55

Willkommen beim Club!

Und knüpfe bitte an die Leistung von 2008/09 an!

http://www.kicker.de/news/fuss…opspieler-der-saison.html

bester Feldspieler der Saison...

Beitrag von „sagitarius“ vom 3. Juni 2011, 18:14

Servus Markus,

willkommen beim Clubb. Wünsch dir so ne erfolgreiche Saison wie damals mit der
Schulmannschaft des CG. Mennla ist des lange her!!
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Weißt du noch im Finale? Was ein geiles Spiel damals!

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Juni 2011, 18:31

Zitat von BöhserGlubbfan 

http://www.fcn.de/news/artikel/feulner-kommt-zum-club/

Wow der Praktikant hat endlich zeit gefunden und das bei diesem herrlichem Wetter. Als
Randmeldung taugt der Feulner also nur.  Also doch die Broich Rolle? 

Beitrag von „clubbaer“ vom 3. Juni 2011, 18:36

Zitat von hattrick 

Wow der Praktikant hat endlich zeit gefunden und das bei diesem herrlichem Wetter.
Als Randmeldung taugt der Feulner also nur.  Also doch die Broich Rolle? 

das nennst du randnotiz?

http://www.fcn.de/news/artikel/feulner-kommt-zum-club/

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Juni 2011, 18:36

Zitat von clubbaer 
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http://www.glubbforum.de/posting.php?mode=quote&f=31&p=831898
das nennst du randnotiz?

http://www.fcn.de/news/artikel/feulner-kommt-zum-club/

Ja.

http://www.fcn.de/home/

Beitrag von „moonlight“ vom 3. Juni 2011, 18:40

Zitat von hattrick 

Ja.

http://www.fcn.de/home/

seit froh, dass bei euch auf der homepage überhaupt schon was steht 

Beitrag von „FCN74“ vom 3. Juni 2011, 19:01

Herzlich Willkommen!
An alle Nörgler und Pessimisten - eine bessere Alternative für den Preis war sicher net zu
bekommen! Und falls er zu alter Stärke findet mit Sicherheit eine Verstärkung für uns - also hau
rein 
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Beitrag von „hankkann“ vom 3. Juni 2011, 20:17

Willkommen beim Club! Und viel Erfolg!

Ich erwarte mir nicht viel. Ist das positive Überraschungspotenzial größer.

Zum Genörgel:
Kommen junge Leute: keine Erfahrung, nur immer mit jungen geht es net, kann sich net
durchsetzen etc. pp.
Kommen erfahrene Leute: Hat sich woanders nicht durchsetzen können, wird bestimmt ein
zweiter Broich, Harri, Hajto, Blazek, je nach Position.

Egal wer kommt, genörgelt werden kann immer.
Ich würde bevorzugen, abzuwarten, wie sich die Leute machen.
(Natürlich hat man trotzdem auch immer schon ein schnelles eigenes Vorurteil in der Tasche,
das ist nicht zu leugnen, allerdings sollte man das für sich behalten, bis es durch Leistungen
widerlegt oder bestätigt ist).

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 3. Juni 2011, 21:18

herzlich willkommen!

Beitrag von „vito“ vom 3. Juni 2011, 21:35

super....willkommen markus

Beitrag von „Quint“ vom 3. Juni 2011, 21:47
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Hoffentlich kein Broich reloaded. Aber ich hab bei ihm irgendwie ein besseres Gefühl.

DER FLEXXT ALLE!

Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Juni 2011, 22:22

Zitat von MaddinXY 

Wenn jetzt schon jemand als Fehleinkauf abgestempelt wird, bevor er einmal gegen
den Ball getreten hat bei uns, dann gibts kein Verständnis von mir. 

Willkommen beim FCN und viel Erfolg! 

Das ist doch Tradition hier, außerdem is Feulner Franke, der wird des scho' verstehn 
By the Way: Sersn und willkommen in der Heimat. Führe die fränkischen Farben und Fahne zur
Ehre die Ihnen gebührt 

Beitrag von „Astra“ vom 3. Juni 2011, 22:28

Herzlich willkommen Markus,
freu mich riesig das wir dich ergattert haben 
Nur mit jungbubis gehts hald mal nicht.
Einwandfreier Transfer :hoch:

Beitrag von „FCNMax“ vom 3. Juni 2011, 22:29
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Bin ein absoluter Gegner dieses Transfers und erwarte mir mal ne Runde gar nix...

So, und jetzt überrasch mich und zeig mir, dass ich mich auch mal irren kann, wenn ich mich so
klar negativ positioniere...

Zum Thema Franke: bestenfalls ein Franke wie ein gewisser Stefan Kiessling! So langs nix
besseres gibt, ist der Club gut genug... Danke, geschenkt!

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. Juni 2011, 00:17

Zitat von hankkann 

Willkommen beim Club! Und viel Erfolg!

Ich erwarte mir nicht viel. Ist das positive Überraschungspotenzial größer.

Zum Genörgel:
Kommen junge Leute: keine Erfahrung, nur immer mit jungen geht es net, kann sich
net durchsetzen etc. pp.
Kommen erfahrene Leute: Hat sich woanders nicht durchsetzen können, wird bestimmt
ein zweiter Broich, Harri, Hajto, Blazek, je nach Position.

Egal wer kommt, genörgelt werden kann immer.
Ich würde bevorzugen, abzuwarten, wie sich die Leute machen.
(Natürlich hat man trotzdem auch immer schon ein schnelles eigenes Vorurteil in der
Tasche, das ist nicht zu leugnen, allerdings sollte man das für sich behalten, bis es
durch Leistungen widerlegt oder bestätigt ist).

Alles anzeigen 
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Überhaupt nicht. Einen Didavi habe ich mir schon Anfang diese Saison gewünscht, dann kam
Hegeler... auch gut.
Aber wenn jetzt noch ein "Grünschnabel" von extern - neben den diversen internen -
verpflichtet wird, dann muss der zweite Midfielder passen, Erfahrung haben, aber kein
Bankdrücker sein. Lieber verpflichte ich einen Stammspieler aus der ersten Schweizer oder
polnischen Liga als einen jahrelangen Bankdrücker, der in der ersten Buli nichts gezeigt hat.

Wie schon zigfach gesagt: Nur mit jungen geht s nicht. Aber mit jungen und alten
Tribünenhockern geht s noch weniger....
Diese Verpflichtung macht mir Null Mut für die neue Saison..... man kann ja noch die Hoffnung
auf eine Alternative haben .... insofern wünsche ich mir fast, dass Freddie the Bobic seine sture
Linie durchhält.... dann haben wir die Chance, dieses Jahr noch einen Erfahrenen Stammspieler
von einem Erstligisten zu verpflichten .... und nächstes Jahr Didavie für Null Euro.

Wenn wir die Liga halten.

Beitrag von „rechtsaußen“ vom 4. Juni 2011, 10:32

Ihr kennt aber schon das Mittelfeld der letzten Saison von Dortmund !?

Das es da schwer ist in die erste Mannschaft zu kommen ist eigentlich verständlich....er hat dort
mit trainiert und ist sicher topfit. Angeblich auch gut bei Standards...

Ich freu mich drauf, und der Preis ist auch in Ordnung. Sicher wurde etwas mit dem Gündogan
Transfer verechnet.

Also mal abwarten bevor man Ihn zum Klavierspieler degradiert.
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Beitrag von „hattrick“ vom 4. Juni 2011, 10:35

Zitat von rechtsaußen 

Ihr kennt aber schon das Mittelfeld der letzten Saison von Dortmund !?

Das es da schwer ist in die erste Mannschaft zu kommen ist eigentlich verständlich....er
hat dort mit trainiert und ist sicher topfit. Angeblich auch gut bei Standards...

Ich freu mich drauf, und der Preis ist auch in Ordnung. Sicher wurde etwas mit dem
Gündogan Transfer verechnet.

Also mal abwarten bevor man Ihn zum Klavierspieler degradiert.

Alles anzeigen 

Bleibt dann überhaupt noch was über?

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 4. Juni 2011, 11:01

Herzlich Willkommen beim FCN, Markus Feulner!

Ich hoffe, er kann im rot-schwarzen Trikot positive Akzente setzen und unser Spiel durch gute
Ideen und Aktionen unterstützen. Jetzt heißt es abwarten, wie er bei seinen ersten Einsätzen
auftritt - erst dann werde ich mir ein Urteil bilden.

Beitrag von „marcelinho“ vom 4. Juni 2011, 13:23
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Zitat von münchner clubfan 

Überhaupt nicht. Einen Didavi habe ich mir schon Anfang diese Saison gewünscht, dann
kam Hegeler... auch gut.
Aber wenn jetzt noch ein "Grünschnabel" von extern - neben den diversen internen -
verpflichtet wird, dann muss der zweite Midfielder passen, Erfahrung haben, aber kein
Bankdrücker sein. Lieber verpflichte ich einen Stammspieler aus der ersten Schweizer
oder polnischen Liga als einen jahrelangen Bankdrücker, der in der ersten Buli nichts
gezeigt hat.

Wie schon zigfach gesagt: Nur mit jungen geht s nicht. Aber mit jungen und alten
Tribünenhockern geht s noch weniger....
Diese Verpflichtung macht mir Null Mut für die neue Saison..... man kann ja noch die
Hoffnung auf eine Alternative haben .... insofern wünsche ich mir fast, dass Freddie the
Bobic seine sture Linie durchhält.... dann haben wir die Chance, dieses Jahr noch einen
Erfahrenen Stammspieler von einem Erstligisten zu verpflichten .... und nächstes Jahr
Didavie für Null Euro.

Wenn wir die Liga halten.

Ist die Frage, ob ein Stammspieler in der schweizer oder polnischen Liga besser ist als jemand,
der auf der Ersatzbank des deutschen Meisters sitzt. Kann sein, muss aber nicht; kann auch
umgekehrt sein.

Spielpraxis hat Feulner keine grosse. Aber: Kann man die Spielpraxis in der schweizer oder
polnischen Liga mit der Bundesliga vergleichen? Denke nicht, wenn dann doch eher mit der
2.Bundesliga.

Bei Verpflichtungen aus den "kleinen" europäischen Ligen ist es doch auch so, dass man nie zu
100% sagen kann, wie sich der Spieler in der Bundesliga macht.

Beitrag von „daylight“ vom 4. Juni 2011, 13:24
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Jetzt gebt Ihm halt mal ne faire Chance!

By the way: Willkommen beim Club!

Beitrag von „kapo00“ vom 4. Juni 2011, 15:18

Zitat von daylight 

Jetzt gebt Ihm halt mal ne faire Chance!

By the way: Willkommen beim Club!

Die faire Chance wird er auf jeden Fall bekommen. Kann aber die Skeptiker verstehen. Oft wenn
der Club "gestandene" Profis aus der Bundesliga verpflichtet hat, die in ihrem Verein nicht mehr
zum Zug gekommen sind, ging es schief. Broich ist da nur ein Beispiel, ich denke da auch an
die 90er mit z.B. Knut Reinhardt, Niestroj usw.

Beitrag von „matzelinho“ vom 4. Juni 2011, 15:54

Zitat von kapo00 

Die faire Chance wird er auf jeden Fall bekommen. Kann aber die Skeptiker verstehen.
Oft wenn der Club "gestandene" Profis aus der Bundesliga verpflichtet hat, die in ihrem
Verein nicht mehr zum Zug gekommen sind, ging es schief. Broich ist da nur ein
Beispiel, ich denke da auch an die 90er mit z.B. Knut Reinhardt, Niestroj usw.

Und Saenko, und Ottl, und Breno, und Simmons und hmm wer könnte einem da noch einfallen
a015.gifImage not found or type unknown
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Merkste was? Die Skeptiker-Argumentation ist extrem dünn und widerlegbar. Bevor er nicht die
Vorbereitung absolviert hat, ist jedes "Urteil" (dicke fette Anführungszeichen) nichts weiter als
Spekulation gepaart mit Paranoia, die durch schiere Wahrscheinlichkeit und schlechte Beispiele
nicht stichhaltig wird. Deswegen würde ich mir von allen selbsternannten "Skeptikern" (und
davon gibt's hier in diesem Board scheinbar überproportional viele) mal wünschen, einfach mal
die Füße solange still zu halten, bis man sich ein wirklich tragfähiges Urteil bilden kann.

Beitrag von „kapo00“ vom 4. Juni 2011, 16:16

Zitat von matzelinho 

Und Saenko, und Ottl, und Breno, und Simmons und hmm wer könnte einem da noch
einfallen a015.gif

Merkste was? Die Skeptiker-Argumentation ist extrem dünn und widerlegbar. Bevor er
nicht die Vorbereitung absolviert hat, ist jedes "Urteil" (dicke fette Anführungszeichen)
nichts weiter als Spekulation gepaart mit Paranoia, die durch schiere
Wahrscheinlichkeit und schlechte Beispiele nicht stichhaltig wird. Deswegen würde ich
mir von allen selbsternannten "Skeptikern" (und davon gibt's hier in diesem Board
scheinbar überproportional viele) mal wünschen, einfach mal die Füße solange still zu
halten, bis man sich ein wirklich tragfähiges Urteil bilden kann.

Ich sag ja, man muss ihm erst mal eine Chance geben. Allerdings sind die Spieler, die Du
aufgezählt hast, nicht unbedingt passend zu denen, die ich gemeint habe. Saenko z.B. hat vor
dem Club kein einziges BL-Spiel gemacht, Breno und Ottl waren Leihspieler und Simons kam
nicht aus der Bundesliga und war soweit ich weiß auch nicht ausgemustert. Um noch ein paar
hinzuzufügen: Boakye, Masmanidis, Daun, Ketelaer, Lagerblom, Aidoo, Frey, Michalke, Paßlack,
Rink, Sanneh, Skoog... Und JA, ich weiß, es gab auch Gegenbeispiele. 

Beitrag von „matzelinho“ vom 4. Juni 2011, 16:39
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Zitat von kapo00 

Ich sag ja, man muss ihm erst mal eine Chance geben. Allerdings sind die Spieler, die
Du aufgezählt hast, nicht unbedingt passend zu denen, die ich gemeint habe. Saenko
z.B. hat vor dem Club kein einziges BL-Spiel gemacht, Breno und Ottl waren Leihspieler
und Simons kam nicht aus der Bundesliga und war soweit ich weiß auch nicht
ausgemustert. Um noch ein paar hinzuzufügen: Boakye, Masmanidis, Daun, Ketelaer,
Lagerblom, Aidoo, Frey, Michalke, Paßlack, Rink, Sanneh, Skoog... Und JA, ich weiß, es
gab auch Gegenbeispiele. 

Den Joker haste allerdings vergessen: Harry :shock:
Zu Simons nur kurz dieses Posting:

http://glubbforum.de/viewtopic.php?f=31&t=7968&start=25#p667244

Die Spieler, die Du aufzählst sind größtenteils Spieler, die der Club entweder als Zweitliga-
Mannschaft oder zwischen den Ligen verpflichtete, Bundesliga-Spieler waren da eher die
Ausnahme. Boakye würde ich beispielsweise nicht als Flop bezeichnen, genausowenig wie
Ketelaer oder Daun Fehleinkäufe waren. Du sagst es ja selber: Gegenbeispiele gibt es mehr als
genug und an Ottl/Breno kann man in der jüngeren Vereinsgeschichte zumindest ganz gut
erkennen, dass in dieser Hinsicht der Verein ein glückliches Händchen hatte auch wenn man sie
nur für ein Jahr verpflichten konnte.

Beitrag von „Thomas“ vom 4. Juni 2011, 17:07

da gibts doch son Spruch 

....man muss Gott für alles danken,auch für einen Oberfranken

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. Juni 2011, 17:10
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Zitat von Thomas 

da gibts doch son Spruch 

....man muss Gott für alles danken,auch für einen Oberfranken

Eigentlich geht der Spruch a weng anderschd und stellt eine bayerische Beleidigung für ALLE
Franken dar...

Beitrag von „matzelinho“ vom 4. Juni 2011, 17:40

Zitat von Thomas 

da gibts doch son Spruch 

....man muss Gott für alles danken,auch für einen Oberfranken

Beitrag von „axxis“ vom 4. Juni 2011, 21:08

Mich haut der Transfer auch nicht vom Hocker...

Was mich allerdings positiv stimmt, ist die Tatsache, dass er wohl die komplette Vorbereitung
mitmachen kann.
Das kann schon was heißen. Überhaupt freut es mich, dass wir unsere neuen Spieler zur
Vorbereitung an Bord haben werden.
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Der Kader für die neue Saison scheint in der Breite ziemlich ausgeglichen zu sein.
Möchte mich absolut nicht festlegen, wie in Zukunft unser Mittelfeld und unser Sturm aussieht.

Bei der Abwehr leg ich mich auf Pino, Nilsson, Wollscheid und Chandler fest. Mal abwarten was
der Klose so alles auf dem Kasten hat...

Beitrag von „Schorsch_der_Libero“ vom 4. Juni 2011, 22:06

huhu ihr experten!

gehts noch ??? lasst ihn doch erst mal gegen den ball treten. jeder hat eine faire chance
verdient !!!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. Juni 2011, 22:10

Zitat von Thomas 

da gibts doch son Spruch 

....man muss Gott für alles danken,auch für einen Oberfranken

da fällt mir auch noch einer ein:
man muss nicht dumm daher saiern, nur weil man ist aus Oberbayern

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. Juni 2011, 22:24
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Also ich hätte gern noch ein paar Reservisten von Dortmund, Bayern oder Leverkusen im Kader
für die nächste Saison .....

Breno, Ballack oder wie heissen die alle nochmal ...?

Beitrag von „GlubSau“ vom 4. Juni 2011, 22:31

Zitat von Zarate_66 

Also ich hätte gern noch ein paar Reservisten von Dortmund, Bayern oder Leverkusen
im Kader für die nächste Saison .....

Breno, Ballack oder wie heissen die alle nochmal ...?

ballack ? 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. Juni 2011, 22:32

Zitat von GlubSau 

ballack ? 

mir ist etz grad kein anderer von denen eingefallen ....

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. Juni 2011, 22:50
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Zitat von axxis 

[...] Der Kader für die neue Saison scheint in der Breite ziemlich ausgeglichen zu sein.
Möchte mich absolut nicht festlegen, wie in Zukunft unser Mittelfeld und unser Sturm
aussieht.[...]

Das hab ich mir heute auch gedacht. Bis auf Simons ist im Mittelfeld keiner gesetzt. Mit den
ganzen Jungen ist die Qualität in der Breite schon deutlich gestiegen.

Beitrag von „FCNMax“ vom 5. Juni 2011, 01:54

Zitat von matzelinho 

Den Joker haste allerdings vergessen: Harry :shock:
Zu Simons nur kurz dieses Posting:

http://glubbforum.de/viewtopic.php?f=31&t=7968&start=25#p667244

Die Spieler, die Du aufzählst sind größtenteils Spieler, die der Club entweder als
Zweitliga-Mannschaft oder zwischen den Ligen verpflichtete, Bundesliga-Spieler waren
da eher die Ausnahme. Boakye würde ich beispielsweise nicht als Flop bezeichnen,
genausowenig wie Ketelaer oder Daun Fehleinkäufe waren. Du sagst es ja selber:
Gegenbeispiele gibt es mehr als genug und an Ottl/Breno kann man in der jüngeren
Vereinsgeschichte zumindest ganz gut erkennen, dass in dieser Hinsicht der Verein ein
glückliches Händchen hatte auch wenn man sie nur für ein Jahr verpflichten konnte.

Die Argumentation verfehlt doch völlig ihr Ziel! Es geht doch gar nicht darum ob der Club nun
Erfolg mit Bandrückern hatte oder nicht, sondern es geht um das was FEULNER bislang in
SEINER Karriere erreicht hat und was das für die Zukunft erwarten lässt! Antwort: er konnte
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sich weder in Köln noch in Dortmund in der Bundesliga durchsetzen (und NEIN, Dortmund war
vor zwei Jahren NICHT Deutscher Meister) und hat in der zweiten Bundesliga bestenfalls ZWEI
gute Jahre gespielt.

Und ihn dann mit einem Timmy Simons vergleichen zu wollen, der jahrelang Kapitän der PSV
Eindhoven war und nahezu jedes Jahr Stammspieler in einem europäischen Pokalwettbwerb das
ist so dermaßen Hanebüchen, da fällt mir nix mehr zu ein...

So, und jetzt sag ich wirklich nix mehr zu der Personalie und hoffe darauf, dass ich mich
täusche....

Beitrag von „zim“ vom 5. Juni 2011, 14:33

Natürlich wäre mir Nuri Sahin auch lieber als Markus Feulner. Aber, willkommen in der Realität,
der Club muss Spieler holen die man sich leisten kann und hoffen, dass diese einschlagen.
Manchmal klappt das, manchmal auch nicht. Wie es hier laufen wird weiß keiner von uns.
Warum dem Feulner nicht einfach eine faire Chance geben?

Beitrag von „PHM+“ vom 5. Juni 2011, 14:46

Sicher soll Feulner eine faire Chance bekommen, die Bedenken gehen eben in die Richtung das
er fast keine
Spielpraxis hat, 31 Minuten Gesamteinsatz in einer Saison ist so gut wie nicht gespielt, wir
kennen ja alle
den Spruch das beste Training ersetzt keine Spielpraxis, aber wie am Anfang geschrieben.

Beitrag von „hankkann“ vom 5. Juni 2011, 14:56
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Zitat von matzelinho 

[
. Boakye würde ich beispielsweise nicht als Flop bezeichnen, genausowenig wie
Ketelaer oder Daun Fehleinkäufe waren.

Wenn Ketelaer kein Fehleinkauf war, dann war Masmanidis auch keiner.

BTT:
Hecking, Bader und Feulner werden sich was bei dem Transfer gedacht haben.
Ob es aufgeht ist offen. Kritik ist verfrüht, Skepsis jedoch angebracht.

Beitrag von „1973er“ vom 6. Juni 2011, 09:56

Wenn ein Schöndings für 400.000 von Wehen nach Mainz geht, erscheind die Ablöse aber
schon sehr günstig

Beitrag von „weam“ vom 6. Juni 2011, 11:23

Zitat von 1973er 

Wenn ein Schöndings für 400.000 von Wehen nach Mainz geht, erscheind die Ablöse
aber schon sehr günstig

Über die Ablöse hat sich doch niemand groß beschwert. Wenn man will findet man auch ein
Gegenbeispiel (Kaga...), Vergleiche haben wenig Sinn und bringen auch überhaupt nichts wer
weiß schon wieviel durch den Gündogan Deal indirekt noch gefloßen sind.

Ansonsten :hoch: hankanns letzter Beitrag.

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/10262-markus-feulner-7/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10262-markus-feulner-7/


Beitrag von „NetzersDelling“ vom 6. Juni 2011, 11:59

Na da bin ich ja mal gespannt, hätte mir im Mittelfeld schon mehr erhofft muss ich ehrlich
gestehen aber wer weiss, vielleicht schlägt der Markus bei uns ja ein und dann hat man bei der
Ablöse alles richtig gemacht!

In seiner Zeit bei Mainz hat er jedenfalls sehr gut gespielt und war auch stark bei Standards!
Wenn er diese stärken wieder abrufen kann, bin ich mir sicher das er uns auch helfen
wird...dann wäre er kein broich sondern eher einer wie ivanschitz für Mainz in der ersten
Saison!

Beitrag von „glubberer66“ vom 6. Juni 2011, 15:24

Für mich ist das aus verschiedenen Gründen ein guter Transfer:
1. Selbst wenn er nicht von Beginn an zur ersten Elf gehören sollte, ist seine Erfahrung im
Kader wichtig
2. Meiner Meinung nach kann er auf Sicht bei uns eine ähnliche wichtige Rolle spielen wie z.B.
Tiffert bei Kaiserslautern. Stark im Defensivzweikampf, gute Standard und einen guten Schuss
aus der 2. Reihe
3. er kommt aus der Region und hat einen einwandfreien Charakter, obwohl er lange Jahre bei
den Bauern war 
4. geringes Risiko, weil kleine Ablöse und wahrscheinlich vergleichsweise bescheidenens Gehalt

Fazit: Geben wir ihm eine Chance. Herzlich wilkommen beim einzigen Clubb!
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